

PlantaDoce.

Empresa

Clínica Corachan ficha por el RCD Espanyol para ser su nuevo proveedor médico

El centro médico barcelonés ofrecerá asesoría especializada a la cantera del club de LaLiga y se encargará de las revisiones del primer equipo masculino y femenino, así como el filial.

PlantaDoce
3 jul 2018 - 13:28

Clínica Corachan ficha al RCD Espanyol para ser su nuevo proveedor médico

Clínica Corachán ficha en el RCD Espanyol. El centro médico ha **anunciado un acuerdo con el club de fútbol, por el que el centro hospitalario de la zona alta de Barcelona será su principal asesor** en esta materia durante las próximas dos temporadas. Hasta ahora, este servicio estaba en manos de la Clínica Creu Blanca, ubicada en la misma zona residencial de Barcelona.

El centro se encargará de realizar los reconocimientos médicos de los jugadores del primer equipo, tanto masculino como femenino, así como el filial. El club explica que también podrá aprovechar “su experiencia médica y los últimos avances tecnológicos y asistenciales” para mejorar el tratamiento de los futbolistas. Además, no sólo se incluye a los equipos profesionales, sino que también habrá “asesoramiento médico especializado a los jugadores del fútbol base blanquiazul”.

Clínica Corachan justifica esta nueva apuesta por el deporte porque le “permitirá aplicar sus conocimientos médicos así como los principales avances en el diagnóstico y prevención de lesiones a los deportistas de élite”. En la actualidad, ya venía colaborando con la Federación Catalana de Baloncesto.